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SUITE OF CHAIRS "A L'ANTIQUE",late Louis XVI, probably Russia , end of the 19th
century Comprising 1 two-seater canapé, 1 pair of fauteuils and 1 pair of chairs. Fluted,
shaped and very finely carved parcel-gilt tulipwood frames with vases, garlands, flowers
and leaves. The canapé and the fauteuils with fine Wedgwood medallion depicting
scenes from Greek mythology. The covers in light blue silk with fine flowers and leaves.
Canapé 136x60x45x99 cm, Fauteuils 62x55x45x99 cm, chairs 52x46x45x96 cm.
Provenance: from an English private collection.

spätes Louis XVI, wohl Russland, Ende 19. Jh.

Bestehend aus 1 zweiplätzigen Canapé, 1 Paar Fauteuils und 1 Paar Stühlen.
Rosenholz kanneliert, profiliert und ausserordentlich fein beschnitzt mit Henkelvase,
Girlanden, Blumen, Blättern und Zierfries sowie teils
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vergoldet. Das Canapé und die Fauteuils mit feinen Wedgwood-Medaillons;
Darstellungen aus der griechischen Mythologie mit Figurenstaffage. Hufförmiger Sitz auf
wellig ausgeschnittener Zarge mit sich nach unten verjüngenden Beinen mit Nodus.
Medaillonförmige Rückenlehne mit zentraler Henkelvase, das Canapé und die Fauteuils
mit gepolsterten Armlehnen auf geschweiften -stützen. Hellblauer Seidenbezug mit
feinen Blumen und Blättern. Canapé 136x60x45x99 cm, Fauteuils 62x55x45x99 cm,
Stuhl 52x46x45x96 cm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 60 000 / 100 000
€ 61 860 / 103 090
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